
ATA DA 2ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DE PREFEITOS DA AMUNESC
GESTÃO 2022

Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às 17 horas, no
Restaurante Recanto do Farol, localizado a Rua 2630, nº 55, Bairro Portal do Norte,
no município de Itapoá, Estado de Santa Catarina, em conformidade com a Ordem
do Dia, constante do Edital de Convocação, publicado no sítio eletrônico da
AMUNESC e também previamente encaminhado via correio eletrônico aos
Municípios associados, instalou-se a Assembleia Geral Ordinária, de forma
presencial e virtual por meio do link: meet.google.com/nxd-kkmr-afv, sob a
presidência do Prefeito Sr. Marlon Roberto Neuber, do Município de Itapoá,
presentes os Prefeitos:Antonio Rodrigues, do Município de Balneário Barra do Sul,
Alice Bayerl Grosskopf, do Município de Campo Alegre, Rodrigo Adriany David,
Município de Garuva, Adriano Bornschein Silva, do Município de Joinville, Caio
Cesar Treml, do Município de Rio Negrinho, Antonio Joaquim Tomazini Filho, do
Município de São Bento do Sul, Godofredo Gomes Moreira filho, do Município de
São Francisco do Sul. Presentes também, a Secretária Executiva da AMUNESC,
Sra. Simone Schramm, colaboradores da AMUNESC e demais convidados.
Registradas as presenças, e dando início a Assembleia, o Presidente da AMUNESC
e Prefeito de Itapoá, Sr. Marlon Roberto Neuber saudou e agradeceu a presença de
todos, justificou a ausência do Sr.Clenilton Carlos Pereira, Prefeito de Araquari, que
está em trânsito, sendo representado pelo Vice-Prefeito Ludgero Jasper Júnior. Na
sequência foi colocada em votação a Ata da última Assembleia Geral Ordinária,
ocorrida em 01/02/2022, enviada previamente por e-mail para conhecimento dos
Prefeitos e Prefeita, a qual foi aprovada por unanimidade. Ato contínuo foi colocada
em votação a homologação da prestação de contas da AMUNESC referente ao
exercício 2021, enviada previamente por e-mail para conhecimento dos Prefeitos e
Prefeita, a qual foi aprovada por unanimidade. Foi realizada a leitura da ordem do dia
em conformidade ao Edital de Convocação. Seguiu-se para a pauta: Mobilidade
Regional com o Sr. Sérgio Gollnik, explanou sobre Mobilidade Regional, Conexão
Nordeste. O Plano está sendo elaborado com mentoria deste palestrante
conjuntamente com os secretários de planejamento de todas as prefeituras
vinculadas à AMUNESC. Dando sequência, falou sobre a visão inicial do Plano e as
6(seis) maneiras de levar a mobilidade adiante: criar lugares amigáveis à
mobilidade, expandir opções de mobilidade, fortalecer as conexões rurais para
urbanas, construir uma rede de serviços de transporte melhor e mais moderna,
investir em corredores estratégicos de mobilidade e logística de mercadorias
-estratégia competitiva regional/nacional. Finalizando acrescentou que foi entregue o
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termo de referência do plano de mobilidade regional, incentivando os prefeitos a
buscarem recursos e investimentos junto ao Consórcio CIM -Amunesc para dar
andamento ao Plano de Mobilidade da Região Nordeste. A Secretária agradeceu e
reforçou que o Sr. Sérgio Gollnik é o mentor voluntário do Colegiado de
Infraestrutura da Amunesc. Dando continuidade, o presidente passou para a pauta:
Plano de Saneamento com o Sr. Giancarlo Schneider, diretor presidente da
companhia Águas de Joinville, que de forma on-line iniciou falando do contrato
entre a Agência Francesa de Desenvolvimento (AFD) e a empresa EGIS
Engenharia e Consultoria, para elaboração exclusiva da etapa de diagnóstico de
serviços básicos dos nove municípios, para ter um panorama atualizado e com isso
a universalização do saneamento básico. Passou a palavra para o Engenheiro Enio
Salgado Turri, que deu prosseguimento fazendo um resumo do referido contrato: do
Objeto, municípios abrangentes, equipe técnica, facilitadores municipais, a
caracterização dos municípios, aspectos jurídicos, administrativos e financeiros,
diagnóstico do sistema de abastecimento, diagnóstico do sistema de esgotamento,
diagnóstico do sistema de resíduos sólidos, diagnóstico do sistema de drenagem
urbana, plano de investimento - serviço de abastecimento e esgotamento para a
universalização - meta 2033 e o resumo dos investimentos para universalização dos
serviços de água e esgoto até 2040, finalizando se colocaram à disposição dos
municípios. o Coordenador do Projeto da AFD, Rogério Barbosa relembrou o início
do contrato, reforçou a necessidade de continuar participando, ajudando para
cumprir as metas apresentadas, na sequência agradeceu a atenção de todos.
Seguiu-se para a próxima pauta: Região Metropolitana com o Sr. Adir Faccio,
diretor geral da Aris (Agência Reguladora Intermunicipal de Saneamento, explanou
sobre o Projeto de Lei que tramita na ALESC, o qual foi elaborado pela Casan (A
Companhia Catarinense de Águas e Saneamento) e trata da criação do Ente para
comandar as Regiões Metropolitanas, retirando assim a titularidade dos municípios,
que estão amparados na Constituição, art. 241. Decidiu-se por fazer uma comitiva
para falar com o Deputado Relator, João Amin e também pelo envio de Ofício a
todos os Deputados e ao Presidente da Alesc, Deputado Moacir Sopelsa, solicitando
que este Projeto não seja aprovado. O presidente passou para a pauta: Assuntos
Gerais: A assinatura do Termo de Cooperação Técnica entre o CIM-Amunesc e a
Amunesc, o Presidente do CIM-Amunesc, Rodrigo Adriany David, Município de
Garuva falou da importância da Amunesc manter o CIM-Amunesc para não onerar
os municípios. Em seguida, a Secretária Executiva, Simone Schramm manifestou
que a Amunesc manterá o consórcio conforme deliberado em Assembléia passada,
funcionará com a equipe técnica do município do Presidente do CIM-Amunesc,
sendo que os mesmos receberão uma gratificação já prevista no Protocolo de
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Intenções e no Estatuto. O Presidente Marlon fez um registro da importância dos
colaboradores da Amunesc, que não medem esforços para dar conta das demandas
dos projetos para os municípios. Colocou em discussão o reajuste dos salários dos
colaboradores da Amunesc e o do vale alimentação/refeição que passará para R$
632,75 (seiscentos e trinta e dois reais e setenta e cinco centavos, a partir de maio
de 2022, todos os prefeitos aprovaram os reajustes. Lembrou que a próxima
Assembleia Geral será no dia 8 de junho, na sede da Amunesc e solicitou a
sugestão de local para a Assembléia Geral de 10 de Agosto, conforme Calendário, o
Prefeito de São Francisco do Sul, Godofredo Gomes Moreira filho, se colocou à
disposição para acolher a Assembléia Geral e pediu que se mude para o dia 11 de
agosto, pois neste dia o município será sede do Governo do Estado, com que todos
os prefeitos concordaram com a nova data. A Secretária Executiva, lembrou que foi
autorizado em assembleia do ano de 2021, a troca de veículo, sendo adquirido com
orçamento do ano de 2021 um Yaris, da Toyota, com um investimento de
R$74.000,00(setenta e quatro mil reais). O Presidente Marlon retomou a palavra
para apresentar o escritório de advocacia Menezes Niebuhr com a proposta de
honorários, justificou que mesmo tendo o Dr. Edson Roberto Auerhahn , que faz um
excelente trabalho no dia a dia para Amunesc, temos a necessidade de alguns
trabalhos pontualmente técnicos. A Secretária Executiva Simone Schramm reforçou
que somente será viável a contratação se atender o orçamento aprovado pelos
prefeitos no final do ano passado, como também na modalidade Pessoa Jurídica
por demanda e hora trabalhada com prévia autorização. O Presidente convidou os
presentes para as festividades que estão ocorrendo, destacando o desfile cívico em
26 de abril, data do Aniversário do município de Itapoá. Sem mais nada a ser
tratado, declarou encerrada a reunião, da qual foi lavrada a presente ata.

Joinville, 19 de abril de 2022.

Marlon Roberto Neuber
Presidente da Amunesc

Luciane Maria Seidel                                       Simone Schramm
Analista de Projetos Administrativos       Secretária Executiva da Amunesc
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